



Nous refusons le nouveau projet de loi asile et immigration !



Pour une politique migratoire d'accueil et de solidarité

Nous ne voulons pas vivre dans une société raciste, sécuritaire et anti-sociale !

Gérald Darmanin le dit lui-même cette loi est « la plus ferme avec les moyens les plus durs de ces trente dernières années ». Ce projet de loi conduisant à une négation radicale des droits fondamentaux des migrant-e.s, remet en cause notre pacte social :

Suppression de l'AME ; Fin de l'automaticité du droit du sol pour les enfants nés en France de parents étrangers ; Quota migratoire annuel ; Restriction de l'accès aux droits sociaux ; Délais réduits pour les recours aux Obligations de Quitter le Territoire Français ; Durcissement du regroupement familial ; Associations d'aides aux migrant-es visées ; Déchéance de nationalité ; Droits protégés par les conventions internationales bafoués (enfermement des enfants, accueil des femmes et des personnes LGBTIA+ victimes de violences)...

Le projet s'inscrit délibérément dans une vision raciste, utilitariste et répressive ! Il légitime une société fondée sur le développement des inégalités, la déshumanisation, le contrôle et la surveillance policière, la limitation des libertés et l'exploitation sans frein de toutes les travailleur.ses.

Le projet prévoit des moyens pour empêcher d'accéder ou de rester sur le territoire, au lieu de les utiliser pour accueillir dignement celles et ceux qui fuient la guerre, les persécutions, la misère ou les conséquences du dérèglement climatique ...

L'attaque s'inscrit dans l'agenda global du gouvernement : chômage, retraites, logement, santé ... Si les conditions de vie des personnes migrantes, exilées se précarisent c'est toute la société qui en subira les conséquences.

Le projet de loi Darmanin a été rejeté par l'Assemblée Nationale mais risque de revenir sous une forme encore plus inhumaine.

Il est de notre responsabilité de réagir, c'est pourquoi nos organisations, collectifs, associations, appelons à nous mobiliser :

**RASSEMBLEMENT
LUNDI 18 DECEMBRE 2023 – 18H
MAIRIE DE LAVAL**

Battons-nous pour défendre les libertés, l'égalité et la solidarité !
Personne n'est illégal !